

de \$6,300 fait par l'entrepreneur, M. Jos. Marcotte, en rapport avec la construction, ledit poste étant accepté suivant la recommandation des chefs des Départements des Incendies, de Police et de l'Architecte.

20.—Soumis un extrait du procès-verbal d'une séance du Conseil, tenue le 16 juin 1913, au sujet du service d'arrosage des rues.

Résolu: De faire rapport au Conseil, l'informant que la Ville a fait l'acquisition d'un certain nombre de nouveaux arrosoirs, dont quelques-uns ont été délivrés et d'autres le seront prochainement.

21.—Et advenant midi, le Bureau procéda à l'ouverture des soumissions reçues le 24 juillet courant, pour la fourniture de tuyau en béton.

Les chèques ci-dessous sont remis entre les mains du Trésorier, savoir:

1. Webster & Sons, Limited	\$800.00
2. Lock Joint Pipe Co. of Canada, Limited	850.00
3. Beauchemin & Fils, Limitée	926.10
4. Hyde & Sons, Limited	780.00

(Ce dernier chèque n'accompagnait pas la soumission.)

Résolu: De transmettre les soumissions reçues à l'Ingénieur en Chef et à l'Agent des Achats et des Ventes, pour tabulation et rapport, en attirant leur attention sur le fait que la soumission de MM. Hyde & Sons, Limited, n'était pas accompagnée d'un chèque accepté, mais que ce dernier fut adressé dans une lettre séparée.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 30 juillet 1913, p.m.

En l'absence de Son Honneur le Maire, M. le Commissaire Godfrey est nommé président; MM. Lachapelle et Ainey.

1.—(15292) Soumis un rapport du Président du Bureau des Evaluateurs, transmettant la demande de M. P. Terrault, employé dans son Département, pour un congé de quatre semaines, à compter du 5 août prochain.

Résolu: D'accorder à M. Terrault le congé demandé:

2.—(15310) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant la remise à MM. R. D. Wood & Company, d'une somme de \$20,000, représentant les deux-tiers de leur dépôt fait en rapport avec leur contrat pour la fourniture de tuyaux en fer.

Résolu: D'approuver ledit rapport.

3.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef (M. Howard), recommandant de rembourser au Trésor une somme de \$13,943.25, représentant la balance d'un crédit de \$14,000, voté dans le mois d'août 1909 pour la construction d'un égout sur le chemin de la Côte-des-Neiges, à partir de l'égout existant près de l'avenue des Cèdres, sur une distance de 1,440 pieds en allant vers le nord.

Résolu: En conséquence.

4.—(15308) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant d'opérer le virement d'une somme de \$14,000, à être prise sur les crédits ci-dessous pour être appliqués à l'achat de "matériel roulant, outils, etc.", savoir:

Enlèvement de la neige des trottoirs (règlement)	\$ 4,000
Enlèvement de la neige (spécial)	4,000
Enlèvement de la neige (ordinaire)	6,000

Total \$14,000

Résolu: Conformément audit rapport.

5.—(15309) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef,

by Mr. Jos. Marcotte, contractor, in this connection with the said station, be authorized, the said station being accepted on the recommendation of the Chiefs of the Fire and Police Departments and of the Architect.

20.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of Council held on the 16th June 1913, anent the sprinkling of streets.

Resolved: That a report be made to Council, informing the said Council that the City has purchased a certain number of sprinklers, some of which have been delivered, and that others will be delivered shortly.

21.—And it being noon, the Board proceeded to open the tenders received on the 24th July instant, for the supply of concrete pipes.

The undermentioned cheques were deposited with the Treasurer, viz.:

1. Webster & Sons, Limited	\$800.00
2. Lock Joint Pipe Co. of Canada, Limited	850.00
3. Beauchemin & Fils Limitée	926.10
4. Hyde & Sons, Limited	780.00

(The last cheque did not accompany the tender.)

Resolved: To transmit the tenders received to the Chief Engineer and to the Purchasing and Sales Agent for tabulation and report, and to draw their attention to the fact that the tender of Messrs. Hyde & Sons Limited, was not accompanied by an accepted cheque, but that the latter was enclosed in a separate letter.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 30th July 1913, p.m.

Owing to the absence of His Worship the Mayor, Commissioner Godfrey was called to the chair; Messrs. Lachapelle and Ainey.

1.—(15292) Submitted a report from the Chairman of the Board of Assessors, transmitting the request of Mr. Terrault, employee of his department, for four weeks leave of absence, from the 5th August next.

Resolved: To grant to Mr. Terrault the leave of absence asked for.

2.—(15310) Submitted a report from the Chief Engineer, recommending the refund to Messrs. R. D. Wood & Company, of a sum of \$20,000, said sum representing the two-thirds of a deposit made in connection with their contract for the laying of iron pipes.

Resolved: To concur in said report.

3.—Submitted a report from the Chief Engineer (Mr. Howard), recommending that a sum of \$13,943.25 be returned to the Treasury, said sum representing the balance of an appropriation of \$14,000, voted in the month of August 1909 for the laying of a sewer in Cote des Neiges Road, from the existing sewer, near Cedar avenue, over a distance of 1,440 feet northwards.

Resolved: Accordingly.

4.—(15308) Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that a sum of \$14,000 be varied from the hereunder mentioned appropriations and applied to the purchase of "rolling stock, tools, etc.", to wit:

Removal of snow from sidewalks (by-law)	\$ 4,000
Snow removal (special)	4,000
Snow removal (ordinary)	6,000

Total \$14,000

Resolved: Accordingly.

5.—(15309) Submitted a report from the Chief Engineer,